



**KOMUNIKASI INTERPERSONAL KEPALA MADRASAH DALAM
MENINGKATKAN KUALITAS LULUSAN DI MAS TELADAN UJUNG
KUBU KECAMATAN TANJUNG TIRAM
KABUPATEN BATU BARA**

SKRIPSI

Diajukan untuk Melengkapi Tugas-tugas dan Memenuhi Syarat-syarat Untuk Mencapai Gelar
Sarjana Pendidikan (S.Pd)
Dalam Ilmu Tarbiyah dan Keguruan

Oleh:

WIRDA HASANAH

NIM. 37.14.3.029

**JURUSAN MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM
FAKULTAS ILMU TARBIYAH DAN KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA**



**KOMUNIKASI INTERPERSONAL KEPALA MADRASAH DALAM
MENINGKATKAN KUALITAS LULUSAN DI MAS TELADAN UJUNG
KUBU KECAMATAN TANJUNG TIRAM KABUPATEN BATU BARA**

SKRIPSI

Diajukan untuk Melengkapi Tugas-tugas dan Memenuhi Syarat-syarat Untuk
Mencapai Gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) Dalam Ilmu Tarbiyah dan Keguruan
Oleh

WIRDA HASANAH
NIM: 37.14.3.029

Dosen Pembimbing Skripsi

Pembimbing I

Pembimbing II

Prof. Dr. Syafaruddin, M.Pd
NIP. 19620716 199003 1 004

Drs . H. M. Idrus Hasibuan, M.Pd
NIP. 19551108 197903 1 001

**JURUSAN MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA
2018**

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya, serta petunjuk dan pertolongan-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas penyusunan skripsi yang merupakan syarat mutlak bagi penulis untuk dapat mencapai gelar Sarjana Strata 1 (S1), dalam gelar Sarjana Pendidikan pada jurusan Manajemen Pendidikan Islam.

Shalawat berangkaikan salam juga tidak bosan-bosanya penulis persembahkan kepada Nabi kita Muhammad SAW yang selalu memberi petunjuk kepada kita semua, selaku umat Islam, agar selalu senantiasa menjalankan perintah Allah dan menjauhi larangan-Nya.

Adapun judul dari Skripsi ini adalah: **“KOMUNUKASI INTERPERSONAL KEPALA MADRASAH DALAM MENINGKATKAN KUALITAS LULUSAN DI MAS TELADAN KECAMATAN TANJUNG TIRAM KABUPATEN BATU BARA”**. Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis menyadari adanya keterbatasan pengetahuan dan wawasan dalam penyusunan kalimat atau tata bahasa dan ejaan yang dipakai, penulis juga menyadari baik isi isi maupun penyajian masih jauh dari kesempurnaan, namun berkat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, serta usaha tak kenal lelah penulis, akhirnya atas izin Allah SWT skripsi ini dapat diselesaikan.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa syukur dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT yang selalu memberikan nikmat dan karunia-Nya kepada penulis sampai saat ini sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan penuh rasa syukur.
2. Ayahanda Amiruddin dan Ibunda Aisyah tercinta yang selalu dan senantiasa memberikan dukungan, kasih sayang, pengorbanan, memelihara, membesarkan dari kecil hingga dewasa dan selalu mendo'akan penulis serta terus memberikan dedikasi ilmu dan pendidikan sehingga penulis berhasil menyelesaikan pendidikan strata 1 di Perguruan Tinggi dengan penuh kesabaran, keikhlasan, dan perjuangan.
3. Saudara-saudara saya tersayang yang telah memberikan dukungan serta do'a kepada penulis.
4. Bapak Dr.Abdillah, M.Pd selaku Ketua Jurusan Manajemen Pendidikan Islam.
5. Bapak Prof. Dr. Syafaruddin, M.Pd dan Bapak Drs. M. Idrus Hasibuan, M.Pd selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan dalam proses penulisan proposal sehingga penulis dapat melanjutkan penulisan skripsi.
6. Bapak dan Ibu Dosen serta seluruh staf administrasi khususnya prodi Manajemen Pendidikan Islam di Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan UIN Sumatera Utara.

7. Kepada Bapak Kepala Madrasah, Bapak dan Ibu guru serta para staf MAS Teladan Ujung Kubu Kecamatan Tanjung Tiram Kabupaten Batu Bara tempat dimana saya melakukan riset yang telah memberikan bantuan dalam penyelesaian skripsi penulis
8. Kemudian tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada sahabat saya Muhammad Tarmizi Tahir yang selalu memberikan bantuan, dukungan, dan do'a kepada penulis. Serta saya ucapkan terima kasih juga untuk sahabat-sahabat SUJU tersayang Tiara Furqonita, Ummul Muti'ah, Winda Dewi Lestari, Nuri Rahmadani dan sahabat dari aliyah Erniati, Ayu Andira dan Fitriani yang selalu memberikan dukungan dan kasih sayang kepada penulis. Serta teman seperjuangan satu pembimbing skripsi Yaii setia Ningrum yang memberikan motivasi dalam penyelesaian skripsi.
9. Kepada teman-teman seperjuangan MPI 2014 yang memberikan motivasi kepada penulis dalam penyelesaian skripsi.
10. Terakhir, penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh pihak yang ikut membantu dan memberikan motivasi serta do'a kepada penulis, yang tidak dapat menyebutkan satu persatu.

Akhirnya, semoga hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi penulis pembaca pada umumnya serta ikut memberikan sumbangsih dalam meningkatkan kualitas pendidikan di negeri tercinta ini. Penulis sadar hasil penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritikan dan saran yang dibangun untuk kesempurnaan hasil penelitian skripsi ini.

Medan, 31 Mei 2018

Penulis,

Wirda Hasanah